

マイナンバー制度に

考え方と
対応について

■マイナンバー制度に対する現実的な対応について

主張

みずから情報は

(1) 同盟員等に対する対応について
●個人番号の対応について
個人番号については社会保障、税、災害対策の分野に限定されていることから、それ以外の分野には提供しないよう、注意喚起の徹底をはかる。あわせて、今後、社会保障、税、災害対策以外にも自治体独自であったり、民間の番号活用が予想されるが、何らかの形で個人情報が流出したり情報漏

洩する危険性があることとを十分認識した上で、個人番号、個人通知カード、個人番号カードの保管・管理には十分気をつけよう注意喚起の徹底をはかる（「個人通知カード」には後に申請して発行される「個人番号カード」とは違い、ICチップや顔写真はついていない）。

●勤務する職場における対応について

勤務する事業所・法人等から番号の提示を求め

●勤務する職場における 対応について

られた際、就業規則で提出を義務づけられている等の場合には処分・不利益を被る可能性が否定できない。その事業所・法人等において社会保障や税といった利用目的を越えていないこと、特定個人情報保護方針や個人情報保護規程、情報の取得や廃棄の規程が整備され、管理担当者が配置される等、情報が漏洩しない上、個人情報が厳重かつ安全管理されている等の方策を確認した上で、適切

(2) 各種法人を含む事業者及び企業連の対応について

●個人情報保護の徹底と(3)当該自治体に対する対応について

「人権ってあたりまえ」 ここるの研修

伊都地方人権尊重連絡協議会が主催するここ
ろの研修が7月22日、かつらぎ総合文化会館で
ひらかれ、約250人が参加した。

「人権つて、私や仕事・家庭に関係あるの?」と題して講演された。講演では講師の体験や失敗談、会で人権担当になつたこと、家族に「よかつたね。あ

来への人権及び社会責任に関するアンケート調査に



白鳥の体験を交え不講演才子十五人

文化の窓

「ニライカナイから届いた言葉」

—車に出て時わいたいウチナーグチ—

第二卷 第三章 五代十国

著者：伊即政夫、晴吹社、
ISBN:978-4-06-
沖縄・伊平屋島出身
のライターが、おじい・
おばあから聞いた沖縄
の言葉やことわざ「黃
金言葉」((くがにくとう
ば)、名言、歌の歌詞、戦
争にまつわる言葉な
ど、島言葉のおもしろ
さ、美しさ、意味の深さ
を読み解いた一冊。



◆お問い合わせは県連・教宣部まで
TEL 073-473-2301

記載して、行政機関等又は健康保険組合等に提出

本人通知制度等の周知・登録者拡大について
当該自治体においても個人情報が漏洩しないよう厳重かつ安全に管理されること、安易な利用拡大を図らないこと、登録型本人通知制度や被害告知型制度の整備、マイナンバー制度とセットにした啓発活動の充実、登録者拡大にむけた取り組みを実施すること等、要請する。